
Тема Баев Live: Как получить и сделать съёмку с бюджетом миллион

Дескрипшн Новый формат: проект изнутри в режиме реалити от переговоров до готовых
снимков

Тело Покажу изнутри свой проект с
бюджетом миллион рублей
[Фото со съёмки, чтобы был виден масштаб]

Привет, на связи Макс Баев!

У меня новая коммерческая съёмка, в которой я занят прямо сейчас. Для меня
это новый опыт и серьёзный вызов: впервые снимаю в этой нише. Не уверен,
что всё получится — так бывает, это нормально. Но я сейчас на драйве и очень
хочу поделиться впечатлениями, находками, инсайтами.

Сейчас много работы на проекте, поэтому материалы буду публиковать по
частям прямо «с колёс» с минимальной обработкой и монтажём.

В первой части в пятницу 7 мая расскажу, что это за проект и как я в него
попал:
— кто заказчик;
— на что заказчик обратил внимание в портфолио и почему вышел на меня;
— как я договорился о съёмке с бюджетом миллион рублей;
— какие подводный камни бывают в переговорах с заказчиком.

В следующих частях расскажу как собрать команду, как придумать концепт для
клиента, что это такое и как сделать, какое оборудование использовали, что и
сколько стоило, как согласовать с заказчиком нюансы работы, как организовать
съёмку, как отобрать годные фотографии, технические секреты съёмки и
постпродакшена, как сдать работу заказчику.

Новые материалы буду публиковать ежедневно. Можешь зарегистрироваться
на сайте проекта «Баев Live», чтобы получать уведомления об обновлениях и
ничего не пропустить👇

[Кнопка ЗАРЕГИСТРИРОВАТЬСЯ]

До встречи в пятницу 7 мая,

Макс Баев.


